



RECONOCE LIDERAZGO DE SHEINBAUM

EU aplaude decomiso de fentanilo

Joe Biden celebró que el gobierno mexicano haya evitado la llegada a las calles de 20 millones de dosis

POR ERNESTO MÉNDEZ

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, reconoció a Claudia Sheinbaum por su liderazgo y colaboración en el decomiso histórico de más de una tonelada de fentanilo realizado el martes en Sinaloa.

La Casa Blanca destacó que las muertes por sobredosis en territorio estadounidense disminuyeron 14% y agradeció a la Presidenta de México y a las fuerzas de seguridad de ambos países por su esfuerzo para combatir el tráfico de fentanilo.

Biden subrayó que en su administración las

incautaciones de esta sustancia en la frontera son las mayores en cinco años.

En tanto, Omar García Harfuch, secretario de Seguridad federal, acudió a la reunión del gabinete de seguridad de Sinaloa, que encabezó el gobernador Rubén Rocha Moya.

“Vamos a continuar avanzando, coordinados e incrementando operaciones en el estado de manera progresiva por parte del Gabinete de Seguridad, conformado por mandos de la Defensa, Marina-Armada de México, FGR, Secretaría de Gobernación y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana”, compartió el mando en redes sociales.

Reiteró que la instrucción de la Presidenta es brindar protección a la ciudadanía en todo momento.


BIDEN RECONOCE LIDERAZGO DE SHEINBAUM

Agradecen decomiso histórico de fentanilo

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, reconoció a su homóloga mexicana Claudia Sheinbaum por su liderazgo y colaboración en el decomiso histórico de 1.5 toneladas de fentanilo en Sinaloa, al tiempo que destacó que las muertes por sobredosis en territorio estadounidense disminuyeron 14 por ciento.

En un comunicado de prensa emitido por la Casa Blanca, Biden agradeció a la presidenta de México y a las fuerzas de seguridad de ambos países por su esfuerzo para combatir el tráfico de fentanilo.

“A principios de esta semana vimos el impacto: las fuerzas de seguridad mexicanas incautaron más de 20 millones de dosis de fentanilo ilícito, suficiente para matar al 15% de todos los estadounidenses.

“Quiero agradecer a la presidenta Claudia Sheinbaum por su liderazgo y colaboración, que hicieron

EL PRESIDENTE DE EU también felicitó a militares y fuerzas del orden de ambos países por sus esfuerzos para salvar vidas y combatir a los líderes del narcotráfico



Foto: Reuters

El mandatario estadounidense aseguró que las muertes en EU por esta droga disminuyeron 14 por ciento.



Resultados

Joe Biden aseguró que en los dos últimos años de su administración han incautado más fentanilo que en los cinco años anteriores, refiriéndose al gobierno de Trump.

posible este importante logro, y a los funcionarios militares y de las fuerzas del orden de ambos lados que han dedicado sus vidas a combatir el fentanilo,” destacó.

Añadió que durante su administración, las incautaciones de fentanilo en la frontera han superado las cifras de los últimos cinco años.



Las fuerzas de seguridad mexicanas incautaron más de 20 millones de dosis de fentanilo, suficiente para matar al 15% de los estadounidenses.”

JOE BIDEN
PRESIDENTE DE EU

“Hemos incautado más fentanilo en nuestra frontera en los últimos dos años que en los cinco años anteriores juntos. Hemos puesto a docenas de importantes líderes de los cárteles y lavadores de dinero tras las rejas. Y los últimos datos muestran una caída de más de 14% en las muertes por sobredosis en el país, es la mayor disminución registrada”, manifestó.